

### 丈夫に育て! 園児が麦踏み体験



1月27日、今里の畑で、中新田保育園の園児17人が、中央農業高校生徒の指導を受けながら、麦踏み体験をしました。麦踏みには根の乾燥を防ぎ、丈夫にする効果があります。

### 将棋トーナメント83人が熱戦



2月1日、中央公民館で「第2回海老名子ども将棋トーナメント」を開催。市内の小中学生83人が参加して、盤上の熱戦を繰り広げました。

### イチゴ品評会で県知事賞

1月15日に行われた「平成20年度神奈川県イチゴ品評会」(果実の部)で、武井哲也さん(本郷)のところが、最高位の神奈川県知事賞を受賞しました。武井さんの圃場は、管理技術や生育状態、収穫量などで競われる同品評会・立毛の部(昨年12月実施)でも、最高位の農林水産大臣賞を受賞しています。



### 三世代交流グラウンドゴルフ大会



1月21日、東柏ヶ谷近隣公園で、第23回三世代交流グラウンドゴルフ大会が開催されました。東柏ヶ谷小学校の6年生と保護者、地域の高齢者約300人が参加、一打ごとに歓声が上がりました。

### 地域に伝わるおはやし披露



1月25日、総合福祉会館で、恒例の「第30回新春はやしたたき初め大会」を開催。市内17のはやし保存団体が、地域に伝わるおはやしを600人の観客に披露しました。

### 願いがかないますように



1月23日、市内で豆腐製造会社を営む富塚政和さんが、みんなの願いがかないますようにと、合格祈願豆腐を市立中学の3年生全員に贈りました。(写真は市立大谷中で豆腐を手渡す妻の和江さん)



海老名みのり債の発行も今年で3回目を迎えます。皆さんからお預かりした資金は、前回に引き続き、海老名駅自由通路

#### 編集後記

整備(小田急・相鉄駅舎部)事業に活用します。より便利な駅舎に生まれ変わる日が待ち遠しいですね。(か)